
 
ORDEM DOS TRABALHOS PARA A 1ª SESSÃO ORDINÁRIA A SER 
REALIZADA NO DIA 28 DE SETEMBRO DE 2023, QUINTA-FEIRA, 

ÀS 09:30 HORAS 
-.- 
 

 
1ª PARTE – EXPEDIENTE 

 
 

01) Controle de presença dos Jovens Vereadores. 
 
02) Leitura das ementas das seguintes Indicações: 
 
* INDICAÇÃO Nº 01/2023, “INDICA AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO DO 
CENTRO CULTURAL JOVEM.” 
VEREADOR JOVEM JOSÉ LUIZ DOS SANTOS SOARES 
 
* INDICAÇÃO Nº 02/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO DO 
CINEMA MUNICIPAL DE PAULÍNIA.” 
VEREADOR JOVEM JOSÉ LUIZ DOS SANTOS SOARES 
 
* INDICAÇÃO Nº 03/2023, “SOLICITA REVITALIZAÇÃO DE TODA A 
ÁREA DO SAMBÓDROMO DE PAULÍNIA, COM CONSTRUÇÃO DE 
PISTA POLIESPORTIVA.” 
VEREADORA JOVEM DENISE YUMEKO ALBERTON 
 
* INDICAÇÃO Nº 04/2023, “INDICA AO EXECUTIVO RAMPAS COM 
PISO TÁTIL PRÓXIMAS ÀS FAIXAS DE PEDESTRES, PARA AJUDAR 
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA E MOBILIDADE REDUZIDA A 
ATRAVESSAR VIAS PÚBLICAS.” 
VEREADORA JOVEM KYARA STEFANY ARAUJO DE SÁ 
 
* INDICAÇÃO Nº 05/2023, “INDICA AO EXECUTIVO CAMPANHA 
‘RECICLE SUAS AÇÕES’, PARA INCENTIVAR A INSTALAÇÃO E O USO 
DE LIXEIRAS RECICLÁVEIS NO COMÉRCIO.” 
VEREADORA JOVEM KYARA STEFANY ARAUJO DE SÁ 
 
* INDICAÇÃO Nº 06/2023, “INDICA AO EXECUTIVO REFORMA E 
MANUTENÇÃO DAS MESAS E DOS ASSENTOS NO PÁTIO DA EMEFM 
VITOR SZCZEPANSKI E SOUZA SILVA.” 
VEREADOR JOVEM LEONEL SAINZ PONTES 
 
* INDICAÇÃO Nº 07/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO PRÁTICAS 
INTEGRADAS E ESPORTIVAS NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, NA 
ÚLTIMA SEXTA-FEIRA DO MÊS.” 
VEREADOR JOVEM LEONEL SAINZ PONTES 
 



 
 
 
* INDICAÇÃO Nº 08/2023, “INDICA AO EXECUTIVO RENOVAÇÃO DE 
MATERIAL ESPORTIVO NAS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL.” 
VEREADORA JOVEM JOANNA SILVA BRITO 
 
* INDICAÇÃO Nº 09/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO A MARATONA 
MUNICIPAL DE MATEMÁTICA.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* INDICAÇÃO Nº 10/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO A IMPLANTAÇÃO 
DE UM POLO MUNICIPAL DO PROJETO ‘ARTE POR TODA PARTE’.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* INDICAÇÃO Nº 11/2023, “INDICA AO EXECUTIVO A 
DISPONIBILIZAÇÃO DE MERENDA AOS FINAIS DE SEMANA E FÉRIAS 
ESCOLARES.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* INDICAÇÃO Nº 12/2023, “INDICA AO EXECUTIVO A 
DISPONIBILIZAÇÃO DE FONES ANTIRRUÍDOS NA REDE MUNICIPAL 
DE ENSINO, PARA CRIANÇAS COM HIPERSENSIBILIDADE.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* INDICAÇÃO Nº 13/2023, “INDICA AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO DE 
CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL PÚBLICO, COM 
ATENDIMENTO 24 HORAS.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* INDICAÇÃO Nº 14/2023, “SOLICITA AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO 
DE ACADEMIA AO AR LIVRE E PLAYGROUND NO BAIRRO JARDIM 
PLANALTO.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* INDICAÇÃO Nº 15/2023, “SOLICITA AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO 
DE CÂMERAS PRÓXIMAS A PONTOS DE ÔNIBUS E IMPLANTAÇÃO 
DO PROJETO ‘GUARDED BUS STOP’.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* INDICAÇÃO Nº 16/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO RESGATE DE 
CÃES DE RUA E TREINAMENTO PARA SE TORNAREM CÃES-GUIAS 
OU DE ASSISTÊNCIA.” 
VEREADORA JOVEM ALANA MARQUES DE FARIAS 
 
 
 
 



 
 
* INDICAÇÃO Nº 17/2023, “SUGERE À CPFL PROGRAMA DE 
DESCONTO NA TARIFA DE ENERGIA ELÉTRICA PARA 
CONSUMIDORES QUE ENTREGUEM MATERIAIS RECICLÁVEIS.” 
VEREADOR JOVEM VITOR ANTÔNIO LÍBANO DE OLIVEIRA 
 
* INDICAÇÃO Nº 18/2023, “INDICA AO EXECUTIVO SINALIZAÇÃO E 
ILUMINAÇÃO DA ESTRADA MUNICIPAL PLN-360.” 
VEREADOR JOVEM VITOR ANTÔNIO LÍBANO DE OLIVEIRA 
 
* INDICAÇÃO Nº 19/2023, “INDICA AO EXECUTIVO FISCALIZAÇÃO DE 
TRÂNSITO E REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA ANTONIO 
BASSETO, LOCALIZADA NO RESIDENCIAL SÃO JOSÉ.” 
VEREADORA JOVEM MARIANA ACSA DE LIMA SANTANA 
 
* INDICAÇÃO Nº 20/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO CRIAÇÃO DA 
‘GALERIA JOVEM’, ESPAÇO PÚBLICO PARA ADOLESCENTES.” 
VEREADORA JOVEM MARIANA ACSA DE LIMA SANTANA 
 
* INDICAÇÃO Nº 21/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO A INCLUSÃO DO 
ENSINO DE LIBRAS (LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS) NA GRADE 
CURRICULAR DAS ESCOLAS MUNICIPAIS.” 
VEREADOR JOVEM NATHAN RODRIGUES SANTOS 
 
* INDICAÇÃO Nº 22/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO A INTEGRAÇÃO 
ENTRE CICLOVIAS DA CIDADE, AMPLIANDO A MOBILIDADE URBANA 
DO MUNICÍPIO.” 
VEREADOR JOVEM JOÃO GABRIEL PECHNICKI DA ROSA 
 
* INDICAÇÃO Nº 23/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO DE 
VAGAS DE ESTACIONAMENTO PARA BICICLETAS.” 
VEREADOR JOVEM JOÃO GABRIEL PECHNICKI DA ROSA 
 
* INDICAÇÃO Nº 24/2023, “SUGERE AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO DE 
PARQUE AO LADO DO THEATRO MUNICIPAL DE PAULÍNIA.” 
VEREADOR JOVEM JOÃO GABRIEL PECHNICKI DA ROSA 
 



 
 

2ª PARTE - ORDEM DO DIA 
 
01) PROJETO DE  LEI Nº 01/2023, “DISPÕE SOBRE A DISTRIBUIÇÃO 
DE ABSORVENTES NAS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE E POSTOS 
DE SAÚDE SITUADOS NO MUNICÍPIO.” 
VEREADORA JOVEM KYARA STEFANY ARAUJO DE SÁ 
 
02) PROJETO DE LEI Nº 02/2023, “DISPÕE SOBRE A 
OBRIGATORIEDADE DA ADEQUAÇÃO ARQUITETÔNICA E 
ESTRUTURAL DAS ESCOLAS LOCALIZADAS NO MUNICÍPIO.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
 
03) Discussão única e votação dos seguintes Requerimentos: 
 
* REQUERIMENTO Nº 01/2023, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE AÇÕES DESENVOLVIDAS PARA MONITORAR A 
SAÚDE DAS ÁREAS VERDES DE PAULÍNIA.” 
VEREADORA JOVEM KYARA STEFANY ARAUJO DE SÁ 
 
* REQUERIMENTO Nº 02/2023, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A DESTINAÇÃO DO SAMBÓDROMO DE 
PAULÍNIA, NO PARQUE BRASIL 500.” 
VEREADORA JOVEM GABRIELLY FARIAS SILVA 
 
* REQUERIMENTO Nº 03/2023, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE ANDAMENTO DA INDICAÇÃO 35/2022, DA 
CÂMARA JOVEM, QUE PROPÔS ROTEIRO TURÍSTICO 
PEDAGÓGICO.” 
VEREADOR JOVEM LEONEL SAINZ PONTES 
 
* REQUERIMENTO Nº 04/2023, “REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A 
APLICAÇÃO DA LEI Nº 3.997/2021, QUE EXIGE CESTAS COM ITENS 
DE HIGIENE PARA AS ESTUDANTES DA REDE MUNICIPAL.” 
VEREADORA JOVEM JOANNA SILVA BRITO 
 
* REQUERIMENTO Nº 05/2023, “REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A 
REFORMA E REMODELAÇÃO DO PARQUE ECOLÓGICO ARMANDO 
MULLER.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* REQUERIMENTO Nº 06/2023, “REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O 
SANEAMENTO BÁSICO NO MUNICÍPIO.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
 



 
 
* REQUERIMENTO Nº 07/2023, “REQUER INFORMAÇÕES SOBRE 
MEDIDAS DE SEGURANÇA NA PONTE SÃO BENTO.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* REQUERIMENTO Nº 08/2023, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE O MONITORAMENTO E A LIMPEZA DOS RIOS EM 
PAULÍNIA.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* REQUERIMENTO Nº 09/2023, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A EXISTÊNCIA E O FUNCIONAMENTO DE 
SAÍDAS DE EMERGÊNCIA NAS ESCOLAS DE PAULÍNIA.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
 
02) Discussão única e votação das seguintes Moções: 
 
* MOÇÃO Nº 01/2023, “DE CONGRATULAÇÕES AO FUNDO SOCIAL DE 
SOLIDARIEDADE E A TODOS OS ENVOLVIDOS NA CAMPANHA DO 
AGASALHO 2023.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* MOÇÃO Nº 02/2023, “DE APLAUSOS À SECRETARIA MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO PELA FORMAÇÃO EM LIBRAS PARA SERVIDORES E 
PAIS DE ALUNOS.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
* MOÇÃO Nº 03/2023, “DE APLAUSOS AO EXECUTIVO PELA 
INAUGURAÇÃO DO CENTRO DE TESTAGEM E ACONSELHAMENTO, 
DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE.” 
VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 
 
 

 
 

PRÉDIO ULYSSES GUIMARÃES, 28 DE AGOSTO DE 2023 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

PROJETO DE  LEI Nº 01/2023  

 

Em 19 de julho de 2023: 

 

 Senhores Vereadores Jovens, 

Apresento projeto de lei para distribuição gratuita de absorventes nos postos 

de saúde. Muitas mulheres não têm renda suficiente para comprar itens que são 

necessários para a higiene feminina no período menstrual. Nesses casos, muitas 

delas usam alternativas inadequadas e que podem gerar problemas de saúde, como 

infecção urinária ou cistite candidíase, entre outros tipos de infecções. 

O cuidado com a saúde feminina tem sido tema de várias discussões por parte 

da sociedade. Este projeto acompanha iniciativa semelhante em andamento na 

Câmara Municipal de São Paulo. 

Paulínia já se antecipou a muitos municípios brasileiros ao sancionar, em 

2021, programa de cuidados com as estudantes nas escolas da rede municipal de 

ensino (Lei nº 3.997/2021). Agora, é o momento de seguir avançando em políticas 

públicas de saúde. 

 

O presente Projeto de Lei foi discutido em conjunto com a suplente da 

Câmara Jovem Rafaela Oliveira Pires Vale. 

 

 

 

VEREADORA JOVEM KYARA STEFANY ARAUJO DE SÁ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

PROJETO DE  LEI Nº 01/2023 

 

“DISPÕE SOBRE A 

DISTRIBUIÇÃO DE 

ABSORVENTES NAS UNIDADES 

BÁSICAS DE SAÚDE E POSTOS 

DE SAÚDE SITUADOS NO 

MUNICÍPIO.” 

A Câmara Municipal APROVOU e eu, Prefeito do Município de Paulínia, 

SANCIONO e PROMULGO a seguinte Lei: 

Art. 1º. Fica instituída a obrigação de que as Unidades Básicas de Saúde e os 

Postos de Saúde situados no Município distribuam absorventes femininos para as 

pacientes, quando estes forem solicitados. 

 

            Parágrafo único. Compete ao setor responsável fixar a quantidade a ser 

entregue, levando-se em consideração a média de utilização pelas mulheres durante 

o fluxo menstrual. 

Art. 2º. O Poder Público poderá fazer parceria com empresas privadas, 

entidades e organizações não governamentais (ONGs) para adquirir os absorventes, 

observando a legislação pertinente. 

Art. 3º. Poderá ser estimulada a oferta de absorventes sustentáveis. 

Art. 4º. Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação. 

         

Paulínia, 19 de julho de 2023 

 
 

Palácio Cidade Feliz, 

PREFEITO MUNICIPAL 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

PROJETO DE  LEI Nº 02/2023  

 

Em 1 de agosto de 2023: 

 

 Senhores Vereadores Jovens, 

Apresento projeto de lei para tornar obrigatória a adequação arquitetônica e 

estrutural das escolas municipais, estaduais e particulares localizadas no município, 

com instalação de rampas, piso tátil, barras de apoio e placas informativas em braille, 

entre outras medidas.  

A lei ajudaria muitos estudantes, profissionais e professores a terem mais 

acessibilidade. Quando usamos esse conceito, queremos garantir acesso tanto de 

pessoas com deficiência como quem tem mobilidade reduzida – inclusive 

temporária, no caso de quem se machuca e precisa usar muletas por um tempo, por 

exemplo. 

A garantia de acessibilidade também ajudaria na comunicação aos demais 

estudantes, demonstrando como se portar diante das diferenças.  

É importante ressaltar que o Ministério da Educação preparou um guia para 

tornar as escolas mais acessíveis (http://portal.mec.gov.br/index.php?option=com_ 

docman&view=download&alias=9933-manual-programa-escola-acessivel& 

Itemid=30192). Para o efetivo cumprimento das regras legais sobre o tema, o setor 

competente poderia firmar parceria com instituições especializadas e o Conselho 

Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência. 

 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

PROJETO DE  LEI Nº 02/2023 

 

“DISPÕE SOBRE A 

OBRIGATORIEDADE DA 

ADEQUAÇÃO ARQUITETÔNICA 

E ESTRUTURAL DAS ESCOLAS 

LOCALIZADAS NO MUNICÍPIO.” 

A Câmara Municipal APROVOU e eu, Prefeito do Município de Paulínia, 

SANCIONO e PROMULGO a seguinte Lei: 

Art. 1º. Fica instituída a obrigação de que as instituições de ensino regular 

localizadas em Paulínia, públicas e/ou privadas, façam adequação arquitetônica e/ou 

estrutural para os espaços físicos, a fim de atender os requisitos de acessibilidade. 

 

            Art. 2º. O Poder Público regulamentará em 90 (noventa) dias normas para 

fiscalização e definição de prazos para cumprimento da medida, bem como as 

penalidades administrativas em caso de descumprimento. 

Art. 3º. Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação. 

         

Paulínia, 1 de agosto de 2023 

 
 

Palácio Cidade Feliz, 

PREFEITO MUNICIPAL 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 01/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO A 

CRIAÇÃO DO CENTRO 

CULTURAL JOVEM.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Oferecer oportunidades de cultura às crianças e aos jovens 

paulinenses é fundamental para formar cidadãos mais conscientes, que saibam 

expressar suas opiniões e sentimentos de modo saudável. A proposta é criar um 

espaço público para realização de atividades como dança (ballet, jazz, 

contemporâneo, hip hop, zumba), teatro/canto, música (violão, guitarra, bateria, 

piano/teclado etc.), maquiagem/costura, para a faixa etária mínima de 6 anos. 

Mais do que oferecer aulas, como já acontece hoje, a ideia é 

implantar em Paulínia um centro que integre o público infantojuvenil através da 

cultura e das artes, com diferentes salas, espaço para ensaios/debates/exposições e 

pequeno teatro. 

O local para a realização dessas atividades pode ser construído, 

como um campus universitário, ou pode ser cedido pelo Executivo, aproveitando 

prédios públicos sem uso.  

Os cursos e os materiais podem ser custeados pelo município e/ou 

por meio de parceria com organizações culturais e/ou empresas privadas, 

interessadas em patrocinar as atividades. 

A presente Indicação foi discutida em conjunto com a suplente da 

Câmara Jovem Érica Cristina. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

estude a implantação do Centro Cultural Jovem. 

 

 

Paulínia, 15 de julho de 2023 

 

VEREADOR JOVEM JOSÉ LUIZ DOS SANTOS SOARES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 02/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 

CRIAÇÃO DO CINEMA 

MUNICIPAL DE PAULÍNIA.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Os cinemas de rua vêm perdendo espaço, nas últimas décadas, para 

shoppings centers. Como nem sempre é viável comercialmente, o retorno dessa 

atividade pode ser desenvolvido pelo Poder Público de modo a oferecer 

oportunidades para todos conhecerem a sétima arte. 

Para reduzir custos e evitar concorrência com os cinemas 

comerciais, a Prefeitura poderia exibir filmes clássicos e fora do circuito atual, mas 

mesmo assim importantes para a formação cultural dos moradores da cidade. O 

intuito é que sempre exista um filme brasileiro em cartaz, para que as pessoas 

descubram a arte esplêndida que é o cinema brasileiro. Assim, podemos desenvolver 

jovens e crianças com o estudo das artes e celebrar a nossa própria cultura. 

O cinema ficaria aberto durante a semana, com uma taxa simbólica, 

e aos domingos e feriados a entrada seria totalmente grátis para toda a comunidade. 

O espaço ainda poderia sediar aulas de iniciação ao cinema, debates sobre filmes 

(cineclubes) e oficinas de curta-metragens. Todas as atividades poderiam contar com 

parcerias e patrocínio de empresas interessadas. 

A presente Indicação foi discutida em conjunto com a suplente da 

Câmara Jovem Érica Cristina. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

estude a criação do Cinema Municipal de Paulínia. 

 

 

Paulínia, 15 de julho de 2023 

 

VEREADOR JOVEM JOSÉ LUIZ DOS SANTOS SOARES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 03/2023 

 

“SOLICITA REVITALIZAÇÃO  

DE TODA A ÁREA DO 

SAMBÓDROMO DE PAULÍNIA, 

COM CONSTRUÇÃO DE PISTA 

POLIESPORTIVA.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O Sambódromo da cidade de Paulínia está em desuso e apresenta 

grande quantidade de lixo em seu entorno. Há estrados de camas, resíduos de 

plástico e sacolas de lixo, que podem conter objetos cortantes ou vidros quebrados, 

colocando em risco a população.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A retirada do lixo é importante, mas é fundamental a revitalização 

do espaço público para oferecer lazer à população paulinense, com segurança. Uma 

iniciativa muita interessante seria construir pista poliesportiva para a utilização de 

skates e bicicletas, por exemplo.  



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

A presente Indicação foi discutida em conjunto com a suplente da 

Câmara Jovem Valentina Varanda Machado.   

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

providencie a coleta de lixo na região do Sambódromo de Paulínia e estude a 

construção de uma pista poliesportiva. 

 

 

Paulínia, 16 de julho de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM DENISE YUMEKO ALBERTON 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 04/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO 

RAMPAS COM PISO TÁTIL 

PRÓXIMAS ÀS FAIXAS DE 

PEDESTRES, PARA AJUDAR 

PESSOAS COM DEFICIÊNCIA E 

MOBILIDADE REDUZIDA A 

ATRAVESSAR VIAS PÚBLICAS.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Promover a acessibilidade no espaço público é fundamental para 

garantir o direito de todos a ir e vir, de forma autônoma. Nas calçadas, uma forma 

razoavelmente simples de promover a inclusão é adotar rampas com piso tátil 

próximas às faixas de pedestres.  

Assim, é possível atender tanto cadeirantes, como pessoas com 

mobilidade reduzida, e também quem possui deficiência visual. Algumas cidades do 

país já se preocupam com esse tipo de melhorias. 

Exemplos: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

A presente Indicação foi discutida em conjunto com a suplente da 

Câmara Jovem Rafaela Oliveira Pires Vale. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

providencie junto ao setor competente rampas com piso tátil próximas às faixas de 

pedestres. 

 

 

Paulínia, 19 de julho de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM KYARA STEFANY ARAUJO DE SÁ 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 05/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO 

CAMPANHA ‘RECICLE SUAS 

AÇÕES’, PARA INCENTIVAR A 

INSTALAÇÃO E O USO DE 

LIXEIRAS RECICLÁVEIS NO 

COMÉRCIO.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Embora a reciclagem do lixo seja muito importante para reduzir 

recursos naturais, ainda é muito comum que a população descarte o lixo sem 

separação adequada.  

O Poder Público deve adotar formas de espalhar lixeiras recicláveis 

pela cidade, tanto por meio de instalação nas ruas e espaços públicos como 

incentivando a adoação em pontos comerciais. 

O município poderia desenvolver uma campanha de 

conscientização voltada a princípio aos comerciantes de todas as modalidades, para 

ampliar a oferta de lixeiras recicláveis, e num segundo momento divulgar a iniciativa 

à toda a população, para os cidadãos começaram a fazer o descarte adequado. 

A presente Indicação foi discutida em conjunto com a suplente da 

Câmara Jovem Rafaela Oliveira Pires Vale. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

implante campanha para incentivar a instalação e o uso de lixeiras recicláveis no 

comércio. 

 

 

Paulínia, 19 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM KYARA STEFANY ARAUJO DE SÁ 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 06/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO 

REFORMA E MANUTENÇÃO 

DAS MESAS E DOS ASSENTOS 

NO PÁTIO DA EMEFM VITOR 

SZCZEPANSKI E SOUZA SILVA.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

As mesas e os assentos do pátio da EMEFM Vitor Szczepanski e 

Souza Silva precisam passar por reforma e manutenção, a fim de garantir conforto e 

segurança aos alunos. Alguns desses móveis estão quebrados, além de terem 

desenhos inapropriados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 
 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

providencie junto ao setor competente reforma e manutenção das mesas e dos 

assentos no pátio da EMEFM Vitor Szczepanski e Souza Silva. 

 

 

Paulínia, 27 de julho de 2023 

 

VEREADOR JOVEM LEONEL SAINZ PONTES 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 07/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO 

PRÁTICAS INTEGRADAS E 

ESPORTIVAS NA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO, NA 

ÚLTIMA SEXTA-FEIRA DO 

MÊS.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A proposta é que, na última sexta-feira de cada mês, as duas últimas 

aulas sejam dedicadas à prática de esportes (futebol, basquete, vôlei, queimada e 

jogos lúdicos, por exemplo). Substituir a sala de aula, uma vez ao mês, não seria 

prejudicial, pois já foi comprovado que a prática de esportes traz muitos benefícios 

ao jovem, tanto na saúde física como estimulando aspectos sociais e emocionais.  

Apesar de os alunos já contarem com a disciplina de Educação 

Física, a novidade ajudaria a despertar mais interesse pelo ambiente escolar e 

poderia integrar estudantes de diferentes salas e séries, gerando também melhorias 

no convívio escolar. 

Face ao exposto,    I N D I C O    ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

adote, nas escolas municipais, práticas esportivas na última sexta-feira de cada mês. 

 

 

Paulínia, 27 de julho de 2023 

 

VEREADOR JOVEM LEONEL SAINZ PONTES 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 08/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO 

RENOVAÇÃO DE MATERIAL 

ESPORTIVO NAS ESCOLAS DA 

REDE MUNICIPAL.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Todos sabemos que a prática de esportes é muito importantante para 

crianças e jovens do município, com uma série de benefícios físicos, sociais e 

emocionais. Porém, nem todas as escolas da rede municipal têm materiais adequados 

e em bom estado. 

É preciso que a Prefeitura providencie a compra de bolas de vôlei, 

basquete e futebol, além de redes e outros equipamentos necessários para lazer e 

aulas de Educação Física. Longe de serem itens supérfluos, são fundamentais para 

desenvolver habilidades aos estudantes da cidade. 

Na EMEFM Vitor Szczepanski e Souza Silva, professores juntaram 

dinheiro para comprar algumas das bolas disponíveis. 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

providencie a renovação de material esportivo nas escolas da rede municipal. 

 

Paulínia, 27 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM JOANNA SILVA BRITO 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 09/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 

MARATONA MUNICIPAL DE 

MATEMÁTICA.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A matemática pode ser bem mais interessante do que crianças e 

adolescentes pensam. O incentivo à descoberta desse conhecimento é relevante para 

tornar nossos cidadãos mais conscientes, no dia a dia, e estimular futuros 

profissionais da área. 

Sugiro, para isso, a realização de uma Maratona, que pode ser uma 

semana de atividades para estudantes da cidade, do ensino público e privado. O 

evento contaria com aulas e eventos públicos, realizados em parceria com 

instituições de ensino, órgãos municipais e patrocinadores, incluindo uma 

Olimpíada municipal (prova para testar conhecimentos e premiar quem apresenta as 

melhores notas). 

  A proposta é inspirada na OBMEP (Olimpíada Brasileira de 

Matemática das Escolas Públicas e Privadas]. Olimpíadas de matemática podem 

ajudar jovens a estimularem, aprenderem e descobrirem seus talentos na matemática, 

além de promover o desenvolvimento da cidade e na educação.  

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

implante a Maratona Municipal de Matemática. 

 

Paulínia, 31 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 10/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 

IMPLANTAÇÃO DE UM POLO 

MUNICIPAL DO PROJETO 

‘ARTE POR TODA PARTE’.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O projeto “Arte Por Toda Parte” (https://arteportodaparte.org/) 

promove atividades lúdicas que permitem a produção artística de forma coletiva e 

individual, com equipe de professores e artistas. As oficinas de cerâmica, desenho, 

pintura e arte no prato desenvolvem conceitos como protagonistmo e autonomia, 

formando cidadãos com capacidade intelectual reflexiva, crítica e contemplativa. 

A iniciativa foi premiada pela Unesco em 2016 como um dos cinco 

projetos mais inovadores do Brasil em Educação. Ao longo dos anos, vem sendo 

implantada em municípios do país, com polos nos Estados de Goiás, Paraná, Rio 

Grande do Sul e Santa Catarina. Em São Paulo, foi inserido em atividades do 

município de Morro Alto. 

Considerando que crianças e adolescentes precisam se descobrir, 

comunicar e se expresar, sugiro que Paulínia estude a implantação de um polo do 

projeto no município, com uma metodologia já aplicada com sucesso em outras 

cidades. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

providencie a implantação de um polo municipal do projeto “Arte Por Toda Parte”. 

 

Paulínia, 31 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 11/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE 

MERENDA AOS FINAIS DE 

SEMANA E FÉRIAS 

ESCOLARES.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A merenda escolar é um elemento fundamental para a saúde e o 

desenvolvimento para muitas crianças e adolescentes que não têm condições 

financeiras de se alimentar corretamente, com variedade nutricional. Sabemos que, 

na nossa triste realidade, muitos jovens brasileiros fazem sua única refeição do dia 

dentro da escola. 

Por isso, implementar a merenda em dias sem aulas ajudaria muitas 

crianças e adolescentes a se alimentarem. O Poder Público poderia criar um cadastro, 

com análise das famílias que precisariam do benefício, e estudar um rodízio entre 

escolas municipais da cidade, garantindo a oferta da merenda em todas as regiões. 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

estude a disponibilização de merenda também aos finais de semana e período de 

férias escolares. 

 

Paulínia, 31 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 12/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE FONES 

ANTIRRUÍDOS NA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO,  

PARA CRIANÇAS COM 

HIPERSENSIBILIDADE.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Muitas crianças com hipersensibilidade têm dificudade de 

concentração em lugares com muitos ruídos, como locais públicos com multidão de 

pessoas. A distribuição de fones antirruídos na rede municipal de ensino é uma 

medida simples e com pouco custo, que poderia fazer a diferença na vida de quem 

sente esse problema.  

Famílias poderiam solicitar o equipamento, apresentando laudos ou 

indicações médicas, e os próprios professores poderiam indicar os que precisam, por 

meio da observação em sala de aula. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

disponibilize fones antirruídos para crianças com hipersensibilidade. 

 

Paulínia, 31 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 13/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO A 

CRIAÇÃO DE CENTRO DE 

ATENÇÃO PSICOSSOCIAL 

PÚBLICO, COM ATENDIMENTO 

24 HORAS.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Nos tempos atuais, é cada vez mais comum que parcela significativa 

da população apresente problemas e crises de ansiedade, depressão e problemas de 

saúde mental. Em Paulínia poderiamos ter um centro de atenção psicossocial público 

24 horas. 

O local contaria com uma equipe multiprofissional, voltado ao 

diagnóstico e tratamento. Também poderia oferecer leitos para internação, em caso 

de complicações.  

O centro poderia ser instalado em imóveis públicos ou mesmo dentro 

do Hospital Municipal.   

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

avalie a criação de um centro de atenção psicossocial público 24 horas. 

 

Paulínia, 31 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 14/2023 

 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 

INSTALAÇÃO DE ACADEMIA AO 

AR LIVRE E PLAYGROUND NO 

BAIRRO JARDIM PLANALTO.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito a instalação de brinquedos para crianças e academia ao ar livre 

no bairro Jardim Planalto. Entre as ruas Sebastião Martins, Dividira Ramos Maia e 

Mary Sales Juvenal, existe área para criar esse espaço, beneficiando moradores do 

bairro e da região, principalmente crianças e idosos. 

Hoje, o bairro não tem nenhuma praça ou espaço do tipo.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

instale academia ao ar livre e playground no bairro Jardim Planalto. 

 

Paulínia, 31 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 15/2023 

 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 

INSTALAÇÃO DE CÂMERAS 

PRÓXIMAS A PONTOS DE 

ÔNIBUS E IMPLANTAÇÃO DO 

PROJETO ‘GUARDED BUS 

STOP’.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Paulínia tem passado por vandalismo nos novos pontos de ônibus, com 

quebra de vidros e bancos. É necessária a instalação de câmeras em tempo real 

próximos aos pontos, em locais altos e de difícil acesso, para evitar novos casos e 

identificar autores. 

Outro problema é a sensação de insegurança no horário noturno. Para 

garantir a segurança dos usuários do transporte público, principalmente mulheres, 

sugiro que o município adote um sistema interativo que conversa com pessoas 

sozinhas. Ao tocar tela eletrônica com câmera noturna, é possível fazer chamada de 

vídeo com um atendente, que fica à disposição até o veículo chegar. 

O projeto “Guarded Bus Stop” foi desenvolvido por uma empresa de 

mídia e implantado em pontos de ônibus de Campinas. Ficou mais conhecido ao 

vencer o Leão de Ouro do Festival de Cannes, importante evento de publicidade 

mundial 

(https://www.tiktok.com/@folhadepernambuco/video/7255334208183323910?_r=

1&_t=8eS916raZsr). 

 

 

 

https://www.tiktok.com/@folhadepernambuco/video/7255334208183323910?_r=1&_t=8eS916raZsr
https://www.tiktok.com/@folhadepernambuco/video/7255334208183323910?_r=1&_t=8eS916raZsr


 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 
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Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

instalação de câmeras próximas aos pontos de ônibus e implantação do projeto 

“Guarded Bus Stop”. 

 

Paulínia, 31 de julho de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 16/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO 

RESGATE DE CÃES DE RUA E 

TREINAMENTO PARA SE 

TORNAREM CÃES-GUIAS OU DE 

ASSISTÊNCIA.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Ainda é comum vermos animais abandonados pelas ruas da cidade. 

Uma iniciativa interessante seria resgatar cachorros, colocá-los em abrigos (em 

parceria com entidades) e selecionar perfis que possam passar por treinamento como 

cão-guia  (para pessoas com deficiência visual) ou cão de assistência (outras 

necessidades). 

Desde 2020, Paulínia tem lei (Lei 3.758/2020 ) que garante a entrada 

e a permanência de cães de assistência em locais públicos ou privados de uso 

coletivo. Podem ajudar também surdos, diabéticos, autistas, cadeirantes e até 

alérgicos, por exemplo, se treinados para detectar situações de alerta.  

Esses animais podem entrar em estabelecimentos acompanhados do 

instrutor ou acompanhante habilitado, apresentando documentos e equipamentos 

próprios. 

Assim, o Poder Público poderia resolver a situação de abandono e 

ainda contribuir com pessoas que necessitam de auxílio. A seleção dos benefíciários 

seria feita com base em cadastro e análise de documentos. 

A presente Indicação foi discutida em conjunto com a suplente da 

Câmara Jovem Amanda Batista Silva. 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

providencie o resgate de cães de rua e estude treinamento para parte deles se tornem 

cães-guias ou cães de assistência. 

 

 

Paulínia, 1 de agosto de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ALANA MARQUES DE FARIAS 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 17/2023 

 

“SUGERE À CPFL PROGRAMA 

DE DESCONTO NA TARIFA DE 

ENERGIA ELÉTRICA PARA 

CONSUMIDORES QUE 

ENTREGUEM MATERIAIS 

RECICLÁVEIS.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Para auxiliar na proteção do meio ambiente e formar consumidores 

mais conscientes, a empresa CPFL Energia deveria implantar projeto semelhante ao 

da companhia Enel. O programa Econel troca resíduos recicláveis por descontos na 

conta de energia elétrica. 

O cliente entrega materiais recicláveis nos ecopontos do programa e 

recebe bônus na tarifa de energia, calculados com base no valor praticado no 

mercado (cada resíduo tem seu valor em quilo, unidade ou litro). 

O bônus também pode ser usado em recarga de celular ou destinado 

como doação para alguma instituição filantrópica. 

Face ao exposto,    I N D I C O   à empresa CPFL Energia que adote 

desconto na conta de luz para consumidores que entregarem materiais recicláveis. 

 

 

Paulínia, 2 de agosto de 2023 

 

VEREADOR JOVEM VITOR ANTÔNIO LÍBANO DE OLIVEIRA 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 18/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO 

SINALIZAÇÃO E ILUMINAÇÃO 

DA ESTRADA MUNICIPAL  

PLN-360.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A estrada municipal PLN-360 tem grande extensão e apresenta 

bastante movimento após a liberação da nova ponte sob o rio Atibaia, porém 

permanece extremamente escura, aumentando riscos à segurança de motoristas e 

pedestres.  A iluminação dessa área poderá contribuir com a segurança da região, 

tanto para quem apenas a utiliza, como para quem mora na região. 

A entrada para a PLN-360 é mal sinalizada e tem sua entrada de forma 

abrupta. A instalação de placa de identificação e a de redução de velocidade, a  

alguns metros antes da entrada, poderiam colaborar com a segurança do tráfego. 

A presente Indicação foi discutida em conjunto com o suplente da 

Câmara Jovem Nicolas Parada Pereira. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

 

 

 

 

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

solicite ao setor competente melhorias na sinalização e iluminação da PLN-360. 

 

Paulínia, 2 de agosto de 2023 

 

VEREADOR JOVEM VITOR ANTÔNIO LÍBANO DE OLIVEIRA 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 19/2023 

 

“INDICA AO EXECUTIVO 

FISCALIZAÇÃO DE TRÂNSITO 

E REDUTORES DE VELOCIDADE 

NA RUA ANTONIO BASSETO, 

LOCALIZADA NO RESIDENCIAL 

SÃO JOSÉ.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A rua Antonio Basseto, localizada no Residencial São José, precisa de 

mais fiscalização de agentes de trânsito, acompanhada de redutores de velocidade. 

A via já tem sinalização adequada e faixas de pedestres, porém é constante a 

quantidade de veículos em alta velocidade, acima do permitido. 

Esta vereadora já testemunhou riscos de atropelamento envolvendo 

sua própria avó, por causa de motoristas que desrespeitam regras de trânsito. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

solicite ao setor competente mais fiscalização de trânsito e redutores de velocidade 

na rua Antonio Basseto, no Residencial São José. 

 

 

Paulínia, 3 de agosto de 2023 

 

VEREADORA JOVEM MARIANA ACSA DE LIMA SANTANA 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 20/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO 

CRIAÇÃO DA ‘GALERIA 

JOVEM’, ESPAÇO PÚBLICO 

PARA ADOLESCENTES.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Adolescentes não têm muitos lugares de lazer aqui em Paulínia. A 

presente proposta visa criar um espaço público que reúna atividades de esporte, 

cultura e entretenimento, como fliperamas, palco para apresentações e ensaios, pista 

de skate e lanchonetes.  

A iniciativa, batizada de Galeria Jovem, poderia contar com estrutura 

de segurança, garantindo o bem-estar dos adolescentes e impedindo o uso de álcool 

e drogas. 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 

criação da “Galeria Jovem” em Paulínia. 

 

 

Paulínia, 3 de agosto de 2023 

 

VEREADORA JOVEM MARIANA ACSA DE LIMA SANTANA 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 21/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 

INCLUSÃO DO ENSINO DE 

LIBRAS (LÍNGUA BRASILEIRA 

DE SINAIS) NA GRADE 

CURRICULAR DAS ESCOLAS 

MUNICIPAIS.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Com o objetivo de promover a inclusão e a acessibilidade nas escolas, 

é importante proporcionar aos alunos a oportunidade de aprender uma língua 

fundamental para a comunicação com colegas surdos ou com deficiência auditiva.  

A introdução dessas aulas visa sensibilizar toda a comunidade escolar 

para a importância da diversidade, fomentando cultura de respeito, compreensão e 

empatia. Ao oferecer aulas de Libras, a rede municipal de ensino criará um ambiente 

mais inclusivo, onde todos os estudantes terão a chance de se comunicar 

efetivamente e se sentirem valorizados em sua identidade e experiências individuais.  

Além disso, a proposta busca estimular a conscientização sobre a 

cultura surda, que é parte essencial do patrimônio linguístico e cultural do Brasil, 

enriquecendo a formação dos alunos como cidadãos mais compreensivos e 

socialmente responsáveis.  

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal o 

ensino de Libras na rede municipal de ensino. 

 

 

Paulínia, 3 de agosto de 2023 

 

VEREADOR JOVEM NATHAN RODRIGUES SANTOS 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 22/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 

INTEGRAÇÃO ENTRE 

CICLOVIAS DA CIDADE, 

AMPLIANDO A MOBILIDADE 

URBANA DO MUNICÍPIO.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A presente proposta visa melhorar a infraestrutura cicloviária em nossa 

cidade, promovendo a integração entre duas ciclovias: a ciclovia existente próxima 

ao shopping e que passa pela Avenida José Paulino, com a ciclovia da Avenida 

Fausto Pietrobom, estendendo-se até a Avenida João Aranha.  

Para isso, deverá ser construída uma ciclovia na Avenida José Paulino 

que atravessará o centro da cidade, conectando-se à ciclovia da Avenida Fausto 

Pietrobom. 

 

 

 

 

 

 

 

Foto da ciclovia na Avenida Paulista 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

A iniciativa promoverá os benefícios mencionados abaixo: 

1. Incentivo ao Ciclismo: Com a ciclovia, mais pessoas serão 

incentivadas a utilizar a bicicleta como meio de transporte diário, contribuindo para 

um estilo de vida mais saudável e reduzindo o tráfego nas vias urbanas; 

2. Acessibilidade: A conexão entre as duas ciclovias permitirá acesso 

mais fácil e seguro a pontos estratégicos da cidade, como o centro comercial e outras 

áreas de interesse; 

3. Segurança Viária: Ao separar o tráfego de bicicletas do tráfego de 

veículos automotivos, a ciclovia proporcionará um ambiente mais seguro para os 

ciclistas e reduzirá o risco de acidentes.  

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 

integração entre ciclovias da cidade. 

 

 

Paulínia, 4 de agosto de 2023 

 

VEREADOR JOVEM JOÃO GABRIEL PECHNICKI DA ROSA 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 23/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 

CRIAÇÃO DE VAGAS DE 

ESTACIONAMENTO PARA 

BICICLETAS.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Apesar de contar com algumas ciclovias, nossa cidade não tem espaços 

públicos para estacionamento de bicicletas. 

  Esta proposta tem como objetivo melhorar a infraestrutura para 

ciclistas na cidade, proporcionando meio seguro e adequado para estacionamento de 

bicicletas em espaços públicos, como parques, praças e órgãos municipais. 

O estacionamento poderia contar com suportes adequados; cadeados 

para empréstimo; estrutura de vigilância, para evitar furtos e roubos, e pontos para 

calibragem de pneus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Praça da Amizade, no Centro, tem espaço para colocar estacionamentos de bicicletas 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

O estacionamento adequado de bicicletas contribui para a organização 

do espaço urbano, evitando que bicicletas sejam deixadas de forma desordenada e 

obstruem calçadas e áreas públicas, além de proteger os usuários de bicicleta. 

Outro benefício é maior incentivo para a população andar de bicicleta: 

ao serem disponibilizados lugares para as pessoas estacionarem as bikes, as pessoas 

poderão usar mais esse veículo alternativo.  

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 

criação de estacionamentos de bicicleta na cidade. 

 

 

Paulínia, 4 de agosto de 2023 

 

VEREADOR JOVEM JOÃO GABRIEL PECHNICKI DA ROSA 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 24/2023 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 

CRIAÇÃO DE PARQUE AO LADO 

DO THEATRO MUNICIPAL DE 

PAULÍNIA.” 

Sr. Presidente: 

Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Ao lado do Theatro Municipal, há um terreno grande e vazio, que pode 

sediar importante espaço de lazer às famílias da cidade. 

 

 

 

 

 

 

A criação de um parque público traria importantes benefícios: 

Potencial turístico; 

Recreação e lazer: Os parques proporcionam espaços abertos para 

atividades recreativas e de lazer, como caminhadas, ciclismo, corrida, piqueniques, 

jogos esportivos e muito mais. Essas atividades ajudam a melhorar a saúde física e 

mental das pessoas, permitindo que elas relaxem e se divirtam ao ar livre; 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

Melhoria da qualidade de ar: com plantio de árvores, a qualidade do ar 

será maior e a temperatura na região se tornará mais agradável. 

 

Face ao exposto,    I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 

criação de um parque ao lado do Theatro Municipal de Paulínia. 

 

 

Paulínia, 4 de agosto de 2023 

 

VEREADOR JOVEM JOÃO GABRIEL PECHNICKI DA ROSA 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 01/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES AO 

EXECUTIVO SOBRE AÇÕES 

DESENVOLVIDAS PARA 

MONITORAR A SAÚDE DAS 

ÁREAS VERDES DE PAULÍNIA.”  

Sr. Presidente: 

 

O cuidado com a flora local é fundamental para preservar o meio 

ambiente e evitar acidentes, como a queda de árvore em Campinas que levou à morte 

de uma menina.  

Profissionais técnicos da Secretaria Municipal de Defesa e 

Desenvolvimento do Meio Ambiente deveriam circular pela cidade catalogando e 

anotando a situação da saúde da flora local. 

É importante acrescentar que, neste ano, a Lei nº 4.222/2023 passou 

a determinar que o Poder Público elabore inventário arbóreo do município, 

priorizando a área central da cidade, parques públicos e praças, além dos exemplares 

de relevante valor histórico e paisagístico. 

        O presente Requerimento foi discutido em conjunto com a suplente 

da Câmara Jovem Rafaela Oliveira Pires Vale. 

 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 

a ações desenvolvidas para monitorar a saúde das áreas verdes do município.  

 

 

 

 

Paulínia, 11 de junho de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM KYARA STEFANY ARAUJO DE SÁ 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 02/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES AO 

EXECUTIVO SOBRE A 

DESTINAÇÃO DO 

SAMBÓDROMO DE PAULÍNIA, 

NO PARQUE BRASIL 500.”  

Sr. Presidente: 

 

Paulínia já foi referência na região com seu Sambódromo. Muitos 

cidadãos da cidade e do município vizinho participaram de shows, desfiles de samba 

e eventos temáticos. Nos últimos anos, o espaço está abandonado, sem oferecer 

oportunidade de cultura e lazer à população. 

         Questiono o Poder Executivo se há estudos para reabrir o 

Sambódromo e/ou transformá-lo em uma área pública que tenha utilidade. Se 

houver, questiono como está o andamento do projeto e qual o prazo estimado para 

reabrir as portas.   

        O presente Requerimento foi discutido em conjunto com o 

suplente da Câmara Jovem Lucas Rodrigues da Silva. 

 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 

a reabertura da área do Sambódromo.  

 

 

 

 

Paulínia, 30 de junho de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM GABRIELLY FARIAS SILVA 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 03/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES AO 

EXECUTIVO SOBRE 

ANDAMENTO DA INDICAÇÃO 

35/2022, DA CÂMARA JOVEM, 

QUE PROPÔS ROTEIRO 

TURÍSTICO PEDAGÓGICO.” 

Sr. Presidente: 

 

Em 2022, a Câmara Jovem apresentou proposta de roteiro com 

pontos de visitação em Paulínia, juntamente com monitores/guias e disponibilização 

de ônibus e motorista para transporte dos estudantes. Na ocasião, foram sugeridos 

diferentes circuitos, por tema: 

LINHA DO VERDE – Jardim Botânico Adelmo Piva Junior; 

Parque Zeca Malavazzi; Mini Pantanal, aterro sanitário, por exemplo; 

LINHA DOS PODERES – Prefeitura, Câmara Municipal, Fórum 

etc.; 

LINHA DAS ARTES – Estúdios do Complexo Rodoshopping; 

Theatro Municipal, etc.; 

LINHA EMPRESARIAL – Indústrias e empresas instaladas na 

cidade. 

A implantação desse roteiro seria muito valiosa para crianças e 

jovens conhecerem mais a cidade de Paulínia, aprendendo fora dos muros da escola. 

O circuito poderia incluir também áreas de lazer. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 

a implantação de roteiro turístico pedagógico aos estudantes de Paulínia. 

 

 

Paulínia, 27 de julho de 2023 

 

 

VEREADOR JOVEM LEONEL SAINZ PONTES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 04/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES 

SOBRE A APLICAÇÃO DA LEI  

Nº 3.997/2021, QUE EXIGE 

CESTAS COM ITENS DE 

HIGIENE PARA AS ESTUDANTES 

DA REDE MUNICIPAL.” 

Sr. Presidente: 

 

Desde 2021, Paulínia tem lei municipal para garantir cuidados com 

as estudantes nas escolas da rede municipal de ensino (Lei nº 3.997/2021). A norma 

determina que escolas de ensino fundamental, médio e técnico profissionalizante 

disponibilizem cesta com itens de higiene, contendo absorvente descartável, externo 

e interno, para oferecimento às alunas no espaço escolar, sempre que se fizer 

necessário. 

 

Para garantir direitos das jovens estudantes, questiono o Poder 

Executivo: 

1. Quantas escolas contam com cesta de higiene? 

2. Há fiscalização para garantir o cumprimento da lei? 

3. Como as escolas podem solicitar insumos para reabastecer a 

cesta?  

 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 

a aplicação da olítica de cuidados com estudantes da rede municipal. 

 

 

Paulínia, 27 de julho de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM JOANNA SILVA BRITO 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 05/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES 

SOBRE A REFORMA E 

REMODELAÇÃO DO PARQUE 

ECOLÓGICO ARMANDO 

MULLER.” 

Sr. Presidente: 

 

Solicito informações ao Executivo quanto aos projetos existentes 

sobre a reforma e remodelação do Parque Ecológico Armando Muller, o antigo 

zoológico municipal, e prazo para as conclusões da obra.  

O local público recebia muitos turistas do município e da região foi 

fechado há anos e, apesar de anunciada reforma do espaço, não foram divulgadas 

informações sobre prazo e condições de reabetura.  

Com isso, requeiro ao Executivo levantamento completo sobre 

quais ações foram realizadas, quais ações ainda vão ser feitas e a data da 

reinauguração. 

O mesmo foi requerido no ano anterior pela Vereadora  Jovem 

Carollini Maccari, por meio do Requerimento nº 03/2022.  

 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 

a reforma e a remodelação do Parque Ecológico Armando Muller. 

 

 

Paulínia, 03 de agosto de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 06/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES 

SOBRE O SANEAMENTO 

BÁSICO NO MUNICÍPIO.” 

Sr. Presidente: 

 

O saneamento básico é item fundamental para a saúde da população 

no município e, por isso, é um dos 17 Objetivos de Desenvolvimento Sustentável 

(ODS) que o Brasil se comprometeu a cumprir, num pacto global assinado com a 

Organização das Nações Unidas (ONU). 

Em 2022, a Vereadora Jovem Mary Anna Batista Santos 

apresentou as seguintes perguntas, no Requerimento 09/2022: 

 

 Todos os bairros de Paulínia possuem saneamento básico? 

 Existem projetos ou obras para novos sistemas de escoamento de 

esgoto? 

 Quais ações são previstas para drenagem e águas pluviais, evitando 

inundações? 

 

              Diante do questionamento, solicito respostas às demandas 

apresentadas. 

 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações o 

saneamento básico no município. 

 

 

Paulínia, 03 de agosto de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 07/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES 

SOBRE MEDIDAS DE 

SEGURANÇA NA PONTE  

SÃO BENTO.” 

Sr. Presidente: 

 

A nova ponte estaiada sob o Rio Atibaia gerou melhora no trânsito 

de veículos e ciclistas. A obra, porém, gerou preocupações por falta de proteção ou 

guard rail, próximo a um barranco, inclusive em via de acesso, em ambos os 

sentidos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 

medidas de segurança para usuários da ponte sob o Rio Atibaia, com cronograma de 

ações, caso estejam previstas novas obras no local. 

 

 

Paulínia, 03 de agosto de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 08/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES  

AO EXECUTIVO SOBRE O 

MONITORAMENTO E A 

LIMPEZA DOS RIOS EM 

PAULÍNIA.” 

Sr. Presidente: 

 

Em 2022, os Vereadores Jovens João Pedro Gomes Pereira e 

Willian Couto da Silva questionaram o Poder Executivo sobre o monitoramento e 

a limpeza dos rios da cidade (Requerimento nº 06/2022).  

 

Considerando que é obrigação do município  proteger as margens e 

as faixas próximas aos rios, além de ser um dos 17 Objetivos de Desenvolvimento 

Sustentável (ODS) da ONU assinados pelo Brasil, questiono: 

 

 Quantos funcionários são responsáveis pela fiscalização e 

limpeza dos rios que passam pela cidade? 

 Com que frequência ocorre a limpeza dos rios e o 

monitoramento da qualidade da água? 

 Quais ações têm sido desenvolvidas para evitar a poluição 

dos rios? 

  

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 

o monitoramento e a limpeza dos rios em Paulínia. 

 

 

Paulínia, 03 de agosto de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

REQUERIMENTO Nº 09/2023 

 

 

“REQUER INFORMAÇÕES  

AO EXECUTIVO SOBRE A 

EXISTÊNCIA E O 

FUNCIONAMENTO DE SAÍDAS 

DE EMERGÊNCIA NAS ESCOLAS 

DE PAULÍNIA.” 

Sr. Presidente: 

 

É essencial que estudantes, professores e funcionários de escolas 

contem com saídas de emergência, destravas e em perfeito funcionamento, em caso 

de incêndios, atentados violentos ou qualquer outra ocorrência que exija rápida 

evacuação. 

 

Requeiro informações sobre como funcionam as saídas de 

emergência nas escolas de Paulínia, se funcionam e são sinalizadas e se professores 

e responsáveis sabem como utilizá-las em caso de emergência.  

 

Considerando o papel fiscalizatório do município, solicito que as 

informações incluam não só instituições de ensino municipais, como também 

estaduais e privadas. Questionamento semelhante foi apresentado em 2022 pela 

Vereadora Jovem Alana Amaral Ribeiro, no Requerimento nº 11/2022. 

 

Ante ao exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações sobre 

o saídas de emergência nas escolas localizadas em Paulínia. 

 

 

Paulínia, 03 de agosto de 2023 

 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

MOÇÃO Nº 01/2023 

 

 

“DE CONGRATULAÇÕES AO 

FUNDO SOCIAL DE 

SOLIDARIEDADE E A TODOS OS 

ENVOLVIDOS NA CAMPANHA 

DO AGASALHO 2023.” 

Sr. Presidente: 

 

Gostaria de parabenizar representantes do Fundo Social 

Solidariedade de Paulínia e demais responsáveis por realizar a Campanha do 

Agasalho 2023, projeto que ajudou muitas pessoas em vulnerabilidade social, com 

vários pontos de coleta e distribuição na cidade.  

 

Além de disponibilizar caixas de coleta por vários pontos de 

Paulínia, as atividades incluíram visitas a diversos bairros da cidade contaram com 

oficinas, brinquedos infléveis, aulas de dança, distribuíção de pipoca e algodão doce. 

A mascote do projeto também percorreu escolas, e os alunos da cidade participaram 

de um divertido concurso para escolher o nome dela: foi batizada de Amora! 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente      

M O Ç Ã O de congratulações ao Fundo Social de Solidariedade e a todos os 

envolvidos na Campanha do Agasalho 2023.  

 

 

Paulínia, 04 de agosto de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

MOÇÃO Nº 02/2023 

 

 

“DE APLAUSOS À SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

PELA FORMAÇÃO EM LIBRAS 

PARA SERVIDORES E PAIS DE 

ALUNOS.” 

Sr. Presidente: 

 

Parabenizo iniciativa que está oferecendo a formação em Libras 

(Língua Brasileira de Sinais) para servidores e pais de alunos da rede municipal de 

ensino. Assim podemos melhorar a comunicação de crianças surdas com todos que 

a cercam, formando cidadãos com direitos respeitados e possibilidades de formação 

adequada, como qualquer outra. 

 

As aulas tiveram início no dia 20 de junho e o término do primeiro 

módulo está previsto para 14 de dezembro. 

 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente      

M O Ç Ã O de aplausos à Secretaria Municipal de Educação pela formação em 

Libras para servidores e pais de estudantes.  

 

 

Paulínia, 04 de agosto de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

MOÇÃO Nº 03/2023 

 

 

“DE APLAUSOS AO EXECUTIVO 

PELA INAUGURAÇÃO DO 

CENTRO DE TESTAGEM E 

ACONSELHAMENTO, DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SAÚDE.” 

Sr. Presidente: 

 

Apresento Moção de aplausos à Prefeitura de Paulínia por ter 

inaugurado a nova sede do Centro de Testagem e Aconselhamento, vinculado à 

Secretaria Municipal de Saúde, com a implementação do SAE - Serviço de Atenção 

Especializada, uma unidade ambulatorial voltada à atenção integral de prevenção às 

pessoas com HIV e hepatites virais.  

 

O prédio, localizado na rua Maria das Dores Leal de Queiroz, no 

bairro Jardim dos Calegaris, foi adaptado para os visitantes serem acolhidos de 

forma humanizada pela equipe multidiciplinar.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA JOVEM 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 

 

 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente      

M O Ç Ã O de aplausos ao Executivo pela nova sede do Centro de Testagem e 

Aconselhamento.  

 

 

Paulínia, 04 de agosto de 2023 

 

VEREADORA JOVEM ANA PAULA ALVES 


